



SPORT-URGESTEIN AUS ROSSBACH

Sportberichterstatter Fritz Langthaler ist seit 60 Jahren mit Fotoapparat und Stift unterwegs. Sein Rückzugsort ist Fraham. »Seite 6

Foto: privat

SIMON REICHER HAT GENUG VON DEN VIELEN TESTS

Der 20-jährige Kirchberger wird nach unzähligen Tests am Wochenende im Renneinsatz sein. Er startet mit dem YACO Racing Team beim ADAC GT Masters am Red Bull Ring. »Seite 11

WERBUNG



Ihr Plus: 
Information aus dem Innviertel, Österreich und der Welt

Braunauer AM INN Warte

DONNERSTAG, 15. OKTOBER 2020 | € 2,50 | UNABHÄNGIG

OÖNachrichten

WWW.NACHRICHTEN.AT/BRAUNAU